## VISTAZO AL PAÍS

- **-FECHA-** 15.09.2005
- -SECCION-Regiones
- **-PAGINA-** 18
- -AUTOR- Sin firma

Vistazo al País. Retiran buhoneros de cruceros en Mérida.- MÉRIDA

Tomate, mandarinas, protectores para el carro, versiones piratas de la última novela de Gabriel García Márquez, zapatera, desodorante... la amplia oferta de productos en las esquinas de Mérida se acabó, según autoridades municipales. A partir del lunes, los vendedores ambulantes que se ubican en diferentes cruceros del municipio Libertador deben reubicarse para cumplir la normativa municipal que prohíbe la actividad comercial en estos sitios. Pese a las protestas de algunos afectados, desde hace semanas la Gerencia de Servicios Públicos de la alcaldía había advertido el plan de recuperar algunos lugares de la ciudad, además de que varios conductores han puesto su queja por tratos agresivos de parte de los buhoneros. Las autoridades municipales se reunieron a escuchar las propuestas de los vendedores, quienes manifestaron que podrían laborar en horarios especiales, uniformarse o retirar la mercancía de la vía pública para actuar de manera más organizada. Sin embargo, la respuesta de la alcaldía ha sido la total reubicación en mercados como el Soto Rosa o Murachí porque en los cruceros puede haber peligro, tanto para los conductores como para los vendedores informales, explicó José Domingo Sánchez, gerente de Servicios Públicos del municipio Libertador. Las principales esquinas donde hay buhoneros son las del viaducto y la avenida Tulio Febres Cordero, el sector Pie de Llano, la avenida Las Américas y Los Próceres, tanto al norte, en Albarregas, como al sur, en la Pedregosa. Algunos

vendedores informales se negaron a aceptar la medida porque se quejan de la competencia en los mercados establecidos, mientras otros se muestran escépticos sobre los sitios comerciales que se abrirán para ellos. Luisa Moreno, vendedora de frutas en la avenida Las Américas, dijo que tardarán en recuperar clientela. Silvia Lidia González ARAGUA Operativos médicos Durante este fin de semana se llevará a cabo el Séptimo Operativo Médico Militar en el municipio San Casimiro, de Aragua, anunció el secretario de gobierno del estado Aragua, José Gregorio Martínez, quien destacó que la jornada agrupará gran cantidad de organismos públicos, médicos y de prevención. "Los operativos médicos militares se extenderán hasta las poblaciones más necesitadas del sur de Maracay, pues la idea es suministrar servicios médicos, odontológicos, oftalmológicos, medicina integral, cedulación y licencias de conducir a las personas de bajos recursos", dijo. Este operativo contará con la participación de Corposalud Aragua, Seguro Social, Instituto Regional de la Mujer, Cuerpo Bomberos, Protección Civil, Policía de Aragua, Guardia Nacional, Cuarta División Blindada de Maracay, Onidex y Tránsito Terrestre. El jefe de la Red Ambulatoria del estado Aragua, Víctor Picos, señaló que todo está preparado para el Operativo Cívico Militar. Las actividades se llevarán a cabo en el ambulatorio de San Casimiro. Vargas Restringen el tránsito hacia Naiguatá Desde ayer y hasta este viernes 16 de septiembre el tránsito hacia Naiguatá estará parcialmente restringido debido a movimientos de tierra que ejecutará Hidrocapital en la vía, específicamente en el sector Los Caballos, entre Tanaguarena y Carmen de Uria. "Estas labores son necesarias para la sustitución de 72 metros de la tubería matriz de 20 pulgadas de diámetro que abastece de agua potable a sectores de las parroquias Macuto y Caraballeda", aclaró el gerente de Hidrocapital en Vargas, Grey Zambrano, quien explicó que esta aducción sufrió severos daños

en febrero de este año, a causa de las lluvias, y aunque fue reparada de forma provisional, con tubería plástica, es necesario realizar la rehabilitación definitiva con acero para asegurar su funcionamiento. Durante esta semana también se estabilizará el talud que está sobre la trayectoria de la tubería para poder ejecutar los trabajos de sustitución durante los días martes y miércoles de la semana próxima. Falcón Paralizaron inspectorías Miembros de la Unión Nacional de Trabajadores tomaron hace dos días las oficinas de las Inspectorías del Trabajo de Coro y Punto Fijo, en protesta por el despido de cuatro empleados, entre los que se encuentran los jefes de ambas dependencias, José Viloria y Carlos Primera, respectivamente. La acción se ha extendido desde hace 10 días en Paraguaná, mientras que en Coro se inició esta semana. Víctor García, presidente de Unión Nacional de Trabajadores seccional Falcón, denunció que la expulsión de sus compañeros obedece a la intención de "crear una tribu laboral a favor de intereses particulares económicos y políticos, que buscan pisotear los derechos de los trabajadores". Aseguró que se trata de un grupo parecido a las tribus judiciales que encabezaba el dirigente de AD David Morales Bello, que se quiere formar en todo el país. La denuncia será llevada a la Asamblea Nacional y el Ministerio del Trabajo.